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Belo Horizonte, Ouro Preto e Visconde do Rio Branco encerram a etapa municipal do
PJ Minas 2011

Belo Horizonte

Plenária Final

No dia 28 de junho, Belo Horizonte encerrou a etapa
municipal do PJ Minas, discutindo em Plenária Final 30
propostas elaboradas pelos estudantes participantes do
projeto este ano. Das 30 propostas, 23 foram
aprovadas e 6 priorizadas para a etapa estadual, que
acontecerá em agosto. 
O monitor Rodrigo Barbosa, que já havia participado do
projeto como aluno, falou de sua experiência: "O
contato com esses alunos entre 15 e 16 anos revela
que eles estão num processo de descoberta política e
social sobre a questão da droga". Segundo Rodrigo, na
Câmara Municipal, os estudantes têm a

oportunidade de aprender sobre os Três Poderes, o que os auxilia em sua formação política. 
Samuel Landim, estudante do Colégio Magnum Cidade Nova, que atuou como relator de seu
Grupo de Trabalho, expôs: "Tive muito interesse pelo projeto, pois quero seguir carreira
política e trabalhar com gestão pública".
Segundo a coordenadora do PJ Minas em BH, Rosemary Silva, os alunos estão muito
empolgados e orgulhosos do trabalho desenvolvido, além de ansiosos para a etapa estadual.
Ouro Preto encerrou a etapa municipal do PJ Minas 2011
no dia 29 de junho. Após várias atividades de formação e
capacitação dos estudantes ao longo do primeiro
semestre, eles discutiram, no Plenário da Câmara, as
propostas que elaboraram ao Poder Público para lidar
com a prevenção ao uso abusivo de drogas e priorizaram
as 6 propostas que farão parte do documento de
discussão da etapa estadual do PJ.
O Presidente da Câmara de Ouro Preto, vereador Maurílio
Zacarias (PMDB), destacou a importância do PJ Minas: "A
participação dos jovens em trabalhos como o Parlamento
Jovem desenvolve o nosso município",

Ouro Preto

Plenária Final

enfatizou. Já para o participante do Parlamento Jovem de Ouro Preto, Rafael Silva Dutra, o
projeto lhe possibilitou "a oportunidade de ter um senso crítico melhor".

Visconde do Rio Branco

Plenária Final

Em Visconde do Rio Branco, a Plenária Final
aconteceu no dia 30 de junho, com a discussão de 13
propostas e priorização de 6. O vereador Ismael Gomes
dos Santos comentou as propostas aprovadas e disse
ser de enorme importância que elas sejam projetos de
lei que se tornem lei. Ismael disse ainda que a família
é sempre o berço da educação e o estudo é a maior
oportunidade para formar cidadãos de bem. 
Ao encerrar os trabalhos da etapa municipal, o
vereador André Luiz Fialho parabenizou os alunos pela
seriedade e dedicação com que participaram

das atividades do projeto. A Plenária teve a presença do Presidente da Câmara Municipal,
vereador Jayme Silva Filho; do Vice-presidente e coordenador geral do Parlamento Jovem em
Visconde, vereador André Luiz Fialho; do vereador Ismael Gomes dos Santos; da diretora do
Colégio Rio Branco, Alaíde Zonta Rodrigues; da Professora Fátima da Escola Estadual Dr. Celso
Machado; além da presença do coodenador do PJ Aluísio Eduardo; dos monitores Sanykelly de
Souza e Rafael Begname; e dos alunos membros do Parlamento Jovem Larissa, Felipe, Davi,
Danilo, Amanda, Ketheleen e Carine.



Documento Base do PJ Minas 2011 em fase de consolidação

Após a conclusão da etapa municipal do Parlamento Jovem de Minas 2011 nos 16 municípios
parceiros, 94 propostas sobre o tema "Drogas: como prevenir?" estão sendo consolidadas
pelos técnicos da Gerência-Geral de Projetos Institucionais da ALMG, gerando o Documento
Base para discussão na etapa estadual do projeto.
Das 94 propostas, 31 referem-se ao subtema "O jovem e o papel da família", 32 relacionam-
se ao tema "O jovem e o papel da escola" e as últimas 31 sugestões vinculam-se ao subtema
"O jovem e o papel da sociedade". 
Mesmo com algum atraso no recebimento de sugestões originadas nas câmaras municipais,
tentaremos enviar o Documento Base até o final desta semana. A partir de então, todos
poderão conhecer o resultado dos trabalhos desenvolvidos em cada município, as tendências
das discussões e poderão ainda, identificar pontos no documento que poderão ser aprimorados
para a etapa estadual.

De olho na etapa estadual...

A coordenação do PJ Minas 2011 pela Assembleia encaminhou para as Câmaras parceiras, no
último dia 04, e-mail com a solicitação de envio de uma série de dados dos participantes da
etapa estadual e seus dois acompanhantes, e lista de documentos necessários à realização da
etapa estadual. Fique de olho nos prazos para o envio das informações. Contamos com
a colaboração de todos!
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